

EL PORTAVOZ DEL PSOE MUNICIPAL SE PREGUNTA QUÉ GESTIONES HA HECHO PARA EVITARLO

# Amador cree que la falta de trabajo de Gil Ortega ha motivado la marcha de los Tigre

*Cree que culpar al resto de administraciones cuando las decisiones ya están tomadas "es una política de enfrentamiento que le va mal a la ciudad"*

AURORA GALISTEO / CIUDAD REAL

El portavoz del Grupo Municipal Socialista, Ángel Amador, se preguntó ayer qué gestiones son las que ha llevado a cabo el alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega, para convencer a Eurocopter de que instalara la fábrica de los helicópteros Tigre en la provincia.

En declaraciones a Lanza, Amador afirmó que poco o nada se sabe de las "iniciativas visibles" que el primer edil ha llevado a cabo, con este y con el anterior Gobierno de la nación, para conseguir que la fabricación de los Tigre se quedara aquí y añadió que ahora, cuando la decisión ya se ha tomado, sólo queda felicitar a Albacete y a la región por su próxima implantación.

Aseguró que a su grupo político nada le hubiera gustado más que el hecho de que esta importantísima factoría se hubiera instalado en Ciudad Real y añadió que "las cosas no llueven del cielo" y que culpar al resto de administraciones cuando las decisiones ya están tomadas "es una política de enfrentamiento que le va mal a la ciudad".

El portavoz socialista volvió a recordar al alcalde que como primera autoridad de Ciudad Real "tiene la obligación de llevarse bien con el resto de instituciones" y que culpar a los demás de lo que él es incapaz de conseguir no es una buena política para el desarrollo de la capital.

## "Botellón"

En otro orden de cosas y sobre la moción que el Grupo Municipal Popular va a presentar hoy en el Pleno instando a la Junta de Comunidades a que elabore una ley que regule el fenómeno del "botellón", el portavoz del Grupo Municipal Socialista indicó que el Ayuntamiento tiene normativa suficiente para actuar ante este problema y aseguró que si no lo hace "es porque tiene miedo a perder votos y a enfrentarse a un sector de la sociedad".

Al igual que en el asunto de la instalación de Eurocopter en Albacete, Amador señaló que ante un problema de la ciudad "el alcalde en vez de solucionarlo culpa a los demás".



El portavoz del Grupo Municipal Socialista, Ángel Amador

## MÁS APOYO AL MANCHEGO Y AL FÚTBOL BASE

El portavoz del Grupo Municipal Socialista, Ángel Amador, recordó que su grupo político va a presentar en el Pleno de hoy una moción reclamando al equipo de Gobierno del Ayuntamiento más esfuerzo y apoyo al Manchego y al fútbol base. En declaraciones a este periódico, el portavoz socialista afirmó que detrás del primer equipo está la escuela de fútbol base en la que participan más de 1.000 niños.

En cuanto a la necesidad de pedir fondos para conseguir la construcción de un nuevo campo de fútbol, Amador indicó que no todo es solicitar ayuda económica a la Junta de Comunidades sino que hay otros medios para buscar dinero como es acudir a otras instituciones públicas y privadas para que colaboren económicamente con este proyecto. Por último, recordó que su grupo político presentó en las pasadas elecciones un proyecto de ciudad deportiva con campo de fútbol que fue rechazado por el PP.

Así, recordó que ha sido la "desidia y la dejadez" del equipo de Gobierno lo que ha motivado que los jóvenes se desplacen al Arco del Torreón a hacer el "botellón" y recordó que la Mesa del Botellón y del Ocio Alternativo lleva casi seis meses pidiendo al equipo de Gobierno la instalación de unos servicios higiénicos en la zona de Echegaray y más medidas de seguridad que, de haberse implantado ya, habrían impedido el

traslado de lugar de los jóvenes.

Asimismo, Ángel Amador volvió a reclamar la puesta en marcha de alternativas de ocio para los jóvenes de la capital.

## Víctimas del Terrorismo

El Pleno del Ayuntamiento que se celebrará hoy a las 13,00 horas estará dedicado casi monográficamente al debate y aprobación de varias mociones que han presentado los grupos

políticos con representación municipal.

Otro de los textos que se debatirá, y que ha sido presentado por el Grupo Municipal del PP, tendrá como objetivo que el Ayuntamiento se adhiera al movimiento social en respaldo de la Asociación Víctimas del Terrorismo y en contra de que el Gobierno negocie con ETA.

Sobre este tema, el portavoz de los socialistas lamentó que este tema haya salido del ámbito nacional.

Resaltó que a la manifestación que tuvo lugar el sábado en Madrid debían haber asistido los ciudadanos libremente y sin siglas políticas. Amador insistió en que todos están en contra de ETA y que su grupo político siempre ha confiado en los distintos gobiernos a la hora de acabar con los terroristas y recordó que tanto Suárez como Gonzalez o Aznar, en el año 98, se sentaron a negociar con los asesinos.

De cualquier manera, recordó que el compromiso de Zapatero, refrendado por la mayoría parlamentaria, es negociar con ETA cuando dejen las armas. □

Hoy empezará a instalarse el carillón y en 15 días comenzará la reforma del Ayuntamiento

A. GALISTEO / CIUDAD REAL

Hoy comenzará a instalarse en la fachada del antiguo Ayuntamiento el carillón cervantino que el Consistorio va a instalar para conmemorar el 750 aniversario de la ciudad y el IV Centenario de la Publicación de la primera parte del Quijote.

Según indicó a Lanza en días pasados el concejal de Cultura, Rafael Romero, tras la restauración de este inmueble que ha permitido recuperar un arco de piedra de gran valor patrimonial, hoy comenzará a instalarse el reloj que contará con cuatro figuras del Quijote.

Además, la sala contigua a la maquinaria del reloj se va a habilitar como sala de exposiciones durante los meses de julio, agosto y septiembre, tiempo en el que permanecerá cerrada la que hay en los bajos del Ayuntamiento por las obras de reforma del Salón de Plenos.

Sobre este otro proyecto, el concejal de Urbanismo, Vicente Gallego, indicó a este periódico que tras su adjudicación a la empresa Carlos Arias se iniciarán antes de que concluya el mes de junio.

En concreto, se va a llevar a cabo una reforma integral del salón de Plenos y se va a construir, en la planta baja, una sala de prensa.

Gallego indicó que el salón de sesiones se va a construir en dos plantas, de forma similar al que tiene la Diputación provincial, y contará con una importante inversión en telecomunicaciones.

Así, está previsto renovar todo el sistema de megafonía que además estará conectado a unas cámaras robotizadas que permitirán grabar la sesiones en video y audio.

Todo este sistema de telecomunicaciones de última generación estará además conectado con la sala de prensa. □



**CURSOS GRATUITOS PARA DESEMPLEADOS**  
**TÉCNICO EN SOFTWARE OFIMÁTICO (OFIMÁTICA) 359 Horas**  
**MODIFICACIÓN DE PLANOS EN 2D Y 3D (AutoCad) 189 Horas**

Academia MINERVA C/ Lirio nº18 (CIUDAD REAL) Telf. 926-23.18.83

Comienzo JUNIO

